

4/10/2013

BRETHONNE

Le comité des fêtes s'est associé aux Virades de l'Espoir



Une douzaine de marcheurs ont effectué près de 10 km.

620 euros : c'est la somme que le comité des fêtes de Brenthonne a réussi à rassembler à l'occasion des Virades de l'Espoir, dimanche 29 septembre. « Nous avons voulu nous impliquer, même à notre petit niveau au profit de la recherche contre cette terrible maladie qu'est la mucoviscidose », explique la présidente Chantal Hoegen.

Sollicité assez tardivement

par le comité des Virades, un petit groupe d'une douzaine de marcheurs a tout de même pu voir le jour pour effectuer cette marche sponsorisée.

Dès 10 h, le dimanche matin, le petit groupe s'est mis en marche au départ de Brenthonne, direction le stade de foot de Margencel via des chemins de traverse. 9,5 kilomètres au total, deux heures de marche à travers bois et champs, le tout dans la bonne humeur.